

Buenos días compañer@s,

1 El mes de octubre ha estado marcado por la celebración del 65 Congreso Nacional de la SEFH. Como sabéis, este congreso ha sido el primer Congreso virtual de la SEFH y ha supuesto un gran reto científico y tecnológico. Estamos muy satisfechos de los resultados, del número de inscritos y de la participación y asistencia que hemos tenido en las sesiones. Pensamos que hay que reflexionar sobre el balance de presencialidad/virtualidad para proyectos futuros, pues las posibilidades de difusión y formación que ofrecen las sesiones virtuales son muy importantes y son herramientas que se incorporarán a las actividades habituales en nuestra sociedad. El relevo ahora lo coge Galicia, que será la encargada de organizar el siguiente congreso de A Coruña.

2 Así mismo, durante el congreso se celebró la Asamblea General anual y se aprobaron los presupuestos para el próximo ejercicio. También se ha presentado la Memoria del ejercicio 2019-2020, en la que se han hecho constar las actividades realizadas y el estado de desarrollo de los proyectos finalistas compromiso de estos próximos años. La memoria del ejercicio está disponible en la web para los socios de la SEFH.

3 También se han llevado a cabo reuniones de la Junta Permanente y de la Junta de Gobierno, así como la renovación de delegados de Canarias, País Vasco, Madrid, Asturias y Navarra.

4 Durante el mes pasado nos reunimos con la Subdirección General de Ordenación e Innovación de la Formación Profesional para presentar al Ministerio de Educación propuestas para una mejor formación de los técnicos de farmacia que redunde en una mayor capacitación profesional.

5 Hemos mantenido reuniones con el Grupo de Trabajo Génesis, para valorar la presentación de novedades terapéuticas del mercado farmacéutico y con el Grupo de Nutrición, para mejorar la valoración y formación de la nutrición clínica entre los residentes de Farmacia Hospitalaria.

6 Se han publicado las Convocatorias para la Dirección de Innovación, la Dirección de la Revista Farmacia Hospitalaria y la Coordinación de Grupos de Trabajo, permaneciendo dichas convocatorias abiertas hasta el 26 de noviembre, por lo que animamos a todos los que estéis interesados a presentar vuestro proyecto.

7 Hemos mantenido contactos con el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y se ha firmado el PROYECTO CONsensoDIGestivoFarmacia, CONDIFA), sobre la inversión en medicamentos, su prescripción y atención a los pacientes con patología digestiva que precisen medicación hospitalaria, junto a la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD).

8 También se han mantenido reuniones con Acción Psoriasis y con la Fundación Humans, hemos participado en el I Congreso virtual Latinoamericano de Estudiantes de Farmacia y en las XV Jornadas de Evaluación y Gestión en Salud.

9 Finalmente, se ha trabajado en los proyectos que están en marcha con Amgen, Janssen, Boehringer Ingelheim y Biosim.

Os enviamos un abrazo, y os deseamos mucho ánimo para abordar esta segunda ola de la COVID-19 en nuestros hospitales.